



Pièces	4 Pièces
Superficie	131 m²
Référence	2826
Prix	1 950 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Rare sur le marché, cette élégante maison de ville de 132 m² bénéficie d'un emplacement exceptionnel en plein cœur de Cannes, sur la célèbre rue d'Antibes. Entièrement rénovée avec des prestations haut de gamme, elle offre un cadre de vie intimiste et lumineux. Spacieuse et baignée de lumière, la maison s'articule autour d'un vaste séjour aux volumes généreux et aux belles hauteurs sous plafond, ouvert sur un patio intérieur de 110 m². La cuisine, parfaitement équipée et aménagée, allie design et qualité. Trois chambres, chacune dotée de sa propre salle de bains ou salle d'eau, garantissent ...

Rare on the market, this elegant 132 m² townhouse enjoys an exceptional location in the heart of Cannes, on the famous Rue d'Antibes. Fully renovated with high-end finishes, it offers an intimate and light-filled living environment. Spacious and bright, the home is arranged around a large living area with generous volumes and beautiful high ceilings, opening directly onto a 110 m² private patio. The fully fitted and equipped kitchen combines style and quality. Three bedrooms, each with its own bathroom or shower room, ensure optimal comfort. A private garage completes this rare and highly ...

EXCLUSIVE AGENCY

7 Rue La Fontaine - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

